

Jahreshauptversammlung gut besucht



Der neue Vorstand (v.l.n.r.): Irmgard Miele (2. Kassiererin), Karl Splietker (Materialwart), Cordula Hemfort-Bartscher (Kassiererin), Barbara Specken (Schriftführerin), Franz Vogel (Vorsitzender), Frank Lindhorst (Beisitzer), Frank Kohaus (Beisitzer), Monika Wappelhorst (2. Schriftführerin), Bernhard Blanke (Ehrenvorsitzender).

Anfang März konnte der Vorsitzende Franz Vogel 75 Mitglieder und Freunde des Vereins zur diesjährigen Jahreshauptversammlung im Hotel zur Post begrüßen.

Nach dem Verlesen der Tagesordnungspunkte und dem Totengedenken gab Barbara Specken einen Jahresrückblick und erinnerte damit an die Aktivitäten des Jahres 2013. Cordula Hemfort-Bartscher verlas den Kassenbericht. In diesem Jahr standen der 2. Vorsitzende Bernhard Blanke, die 1. Kassiererin Cordula Hemfort-Bartscher und der Beisitzer Norbert Großhode zur Wahl. Norbert Großhode stellte sich nicht weiter zur Wahl. Er wurde mit einer Urkunde als Dank für 10jährige Vorstandsarbeit und einem Spaten als Geschenk verabschiedet. Als Beisitzer kam Frank Lindhorst neu in den Vorstand. Cordula Hemfort-Bartscher wurde einstimmig in ihrem Amt als Kassiererin wiedergewählt.

Eine besondere Ehrung wurde Bernhard Blanke zuteil. Er stellte sich nach 51 Jahren Vorstandsarbeit, davon 27 Jahre als 2. Vorsitzender nicht wieder zur Wahl. Er

wurde mit Dankesworten des Vorsitzenden Franz Vogel und von Hubert Mersch vom Landesverband sowie mit Ehrenurkunden, einer goldenen Ehrennadel, einem Geschenk und der Ernennung zum Ehrenvorsitzenden verabschiedet. Bernhard Blanke bedankt sich mit einer Rede und einem Gedicht beim Vorstand und den Mitgliedern.

Hubert Mersch, Gartenbauinspektor aus Steinhagen, hielt einen interessanten Dia-Vortrag über die Gartenarbeit im Jahresverlauf, beginnend bei den Arbeiten zum Jahreswechsel, wie z.B. das Kalken, über das Zurückschneiden der Stauden und Rosen im Frühjahr bis hin zum Gießen, Düngen und Rasenschneiden weit in den Herbst hinein.

Zum Abschluss fand eine Verlosung unter den Mitgliedern statt, 60 Gewinnlose für z.B. Flüssigdünger, Blumenzwiebeln und Kleingeräte konnten eingelöst werden. Der Vorsitzende verwies noch auf das Infomaterial zu den Landesgartenschauen in Zülpich und Papenburg, bevor die Versammlung endete.



Bild (v.l.n.r.): Franz Vogel (Vorsitzender), Norbert Großhode (bisheriger Beisitzer), Resi Blanke, Bernhard Blanke (Ehrenvorsitzender), Hubert Mersch (Gartenbauinspektor).